

## **ABSTRAK**

Skripsi dengan judul “Peran Organisasi IPNU dan IPPNU dalam pembentukan kepribadian remaja di PAC Kec Ringinrejo, Kab Kediri” karya tulis ini di tulis oleh Haiyik Muqorrobin, NIM 17201153385, Jurusan Pendidikan Agama Islam (PAI), Falkutas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Intitut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, yang dibimbing oleh Dr. H. Syamsun Ni’am, M.Ag

Kata kunci: pembentukan kepribadian remaja

Konteks penelitian skripsi ini adalah dengan adanya kemajuan arus globalisasi ,perubahan yang sangat pesat budaya, dan semakin majunya ilmu pengetahuan teknologi (IPTEK), membawa dampak terhadap perkembangan generasi-generasi muda. Generasi –generasi muda diharapkan tidak terpegaruh oleh budaya-budaya asing yang tidak sesuai dengan budaya yang sudah ada. Pembentukan kepribadian sangat berpengaruh dalam perkembangan dan adanya kemajuan teknologi.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah (1) Bagaimana peran Ikatan pelajar Nahdlatul Ulama IkatanPelajar Putri Nahdlatul Ulama (IPNU dan IPPNU) dalam pembinaan kepribadian remaja PAC Kec Ringinrejo, Kab kediri? (2) Bagaimana faktorhambatan dan faktor pendukung pembinaan kepribadian remaja Ikatan pelajar Nahdlatul Ulama IkatanPelajar Putri Nahdlatul Ulama (IPNU dan IPPNU) PAC Kec Ringinrejo, Kab kediri? (3) Bagaiman dampak pembinaan kepribadian remaja di Ikatan pelajar Nahdlatul Ulama IkatanPelajar Putri Nahdlatul Ulama (IPNU dan IPPNU) di PAC Kec Ringinrejo, Kab kediri?

Metode penelitian dalam skripsi ini menggunakan metode pendekatan Kualitatif, jenis penelitian deskriptif, serta dalam pengambilan data-datanya menggunakan teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi. Analisi data dalam penelitian ini menggunakan tiga tahap yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Dalam mengetahui kevaliditasan data dalam penelitian ini menggunakan triagulasi yang data-datanya harus tekun dan keajekan data.

Hasil penelitian adalah (1)peran IPNU dan IPPNU dalam pembinaan kepribadian remaja PAC Kec Ringinrejo, Kab Kediri, menekankan, menjadikan anggota atau kader IPNU dan IPPNU memiliki kepribadian muslim, yang didalamnya lebih fokus ke menyerah, tunduk, patuh , dalam melakukan perilaku yang baik, agar hidupnya bersih lahir dan batin, yang pada giliranya akan mendapatkan keselamatan dan kedamaian hidup di dunia akirat. Serta mencetak generasi remaja atau kader IPNU dan IPPNU yang kreatif dalam menghadapi kehidupan di masa-masa seperti ini, yang disebut dengan masa melenial. (2) hambatan pembinaan kepribadian remaja IPNU dan IPPNU PAC Kec Ringinrejo, Kab Kediri. IPNU dan IPPNU mengalami hambatan di anggotanya atau kader-kadernya. Yang mayoritas masih mengeyap pendidikan dan bekerja. Jadi dalam pembentukan kepribadian remaja IPNU dan IPPNU belum bisa merata keseluruh

anggota atau kader-kader lainnya. Dan faktor pendukung dalam pembinaan kepribadian di PAC Kec Ringinrejo, Kab Kediri ini faktor sarana dan prasarana yang sangat memadai dari segi kantor, dana dan lainsebagainya.(3) Dampak dari pembinaan kepribadian ini berdampak pada keribadian Muslim, yang menjadikan anggota atau kader IPNU dan IPPNU lebih taat agama dan mempunyai kemampuan dalam menjalani kehidupan bermasyarakat seperti: kemampuan mengimami Tahlilan, mengimami sholat bahkan bisa menjadi pembawa acara dalam sebuah acara-acara yang diadakan.

## ABSTRACT

The thesis entitled "The Role of IPNU and IPPNU Organizations in the formation of adolescent personalities in Ringinrejo Subdistrict PAC, Kediri Regency" written by Haiyik Muqorrobin, Register Number: 17201153385, Department of Islamic Education, Faculty of Education and Science Teaching, State Islamic Institute of Tulungagung .Advisor :Dr. H. Syamsun Ni'am, M.Ag

**Keywords:** Formation of Adolescent Personalities

The context of this research is that with the advancement of globalization, the very rapid changes in culture, and the increasingly advanced technology knowledge (science and technology), have an impact on the development of the younger generations. Young generations are expected not to be influenced by foreign cultures that are not in accordance with the existing culture. Personality formation is very influential in the development and progress of technology.

The formulations of this research are: (1) What is the role of the Nahdlatul Ulama Boy Student Association and the Nahdlatul Ulama Girl Student Association (IPNU and IPPNU) in the development of youth personality in Ringinrejo Subdistrict PAC, Kediri Regency? (2) What are the obstacles and supporting factors for adolescent personality development in The Nahdlatul Ulama Boy Student Association and the Nahdlatul Ulama Girl Student Association (IPNU and IPPNU) of the Ringinrejo Subdistrict, Kediri Regency? (3) What is the impact of adolescent personality development in the Nahdlatul Ulama Boy Student Association and the Nahdlatul Ulama Girl Student Association (IPNU and IPPNU) at the Ringinrejo Subdistrict PAC, Kediri Regency?

The research method used the Qualitative approach, with the type of descriptive research, and in retrieving the data using interview, observation, and documentation techniques. Data analysis in this study uses three stages, namely data reduction, data presentation, and conclusion. To find out the validity of the data in this study using triangulation, the data must be diligent and data proficiency.

The results of this research showed that: (1) the role of IPNU and IPPNU in fostering youth personality in PAC, Ringinrejo Subdistrict, Kediri Regency, emphasizing, making IPNU and IPPNU members or cadres have Muslim personalities, in which more focus on surrender, submission, obedience, and good behavior, so that his life will be clean physically and spiritually, which in turn will get the salvation and peace of life in the afterlife. As well as creating generations

of teenagers or IPNU and IPPNU cadres who are creative in facing life in times like this, which are called millennial times. (2) Barriers to fostering the personality of IPNU adolescents and IPPNU PAC in Ringinrejo Subdistrict, Kediri Regency. IPNU and IPPNU experience obstacles in their members or cadres. The majority still have education and work. So in forming the personality of IPNU and IPPNU adolescents, it cannot yet be distributed to all other members or cadres. And the supporting factors in personality development in PAC, Ringinrejo Subdistrict, Kediri Regency, are very adequate facilities and infrastructure in terms of offices, funds, etc. (3) This personality development has an impact on Muslim personalities, which makes IPNU and IPPNU members more religious and have the ability to lead a social life such as: the ability to lead Tahlilan, lead prayers and even be able to host an event held.

## **الملخص**

البحث العلمي تحت العنوان "دور رابطة طلاب نهضة العلماء ورابطة طالبات نهضة العلماء (IPNU و IPPNU) في تنمية شخصية المراهقة في المنظمة الفرعية بمنطقة ريعين رجو، قديري" كتبته حاييك مقربين، رقم دفتر القيد 17201153385، قسم التربية الإسلامية، كلية التربية والعلوم التعليمية، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، تحت الإشراف الدكتور سمسو نكءم، الماجستير.

### **الكلمات الرئيسية:** تنمية شخصية المراهقة

يتمثل سياق هذا البحث العلمي على أنه مع تقدم العولمة فإن التغيرات السريعة للغاية في الثقافة والمعرفة التكنولوجية المتزايدة (العلم والتكنولوجيا)، لها تأثير على تطور الأجيال الشابة. ومن المتوقع ألا تتأثر الأجيال الشابة بالثقافات الأجنبية التي لا تتفق مع الثقافة الحالية. وتشكيل الشخصية لها تأثير كبير في تطوير وتقدم التكنولوجيا.

ومسائل هذا البحث هي (1) كيف دور رابطة طلاب نهضة العلماء ورابطة طالبات نهضة العلماء (IPNU و IPPNU) في تنمية شخصية المراهقة في المنظمة الفرعية بمنطقة ريعين رجو، قديري؟ (2) ما هي العوامل العاقفة والباعثة في تنمية شخصية المراهقة لرابطة طلاب نهضة العلماء ورابطة طالبات نهضة العلماء (IPNU و IPPNU) في المنظمة الفرعية بمنطقة ريعين رجو، قديري؟ (3) كيف تأثير تنمية شخصية المراهقة لرابطة طلاب نهضة العلماء ورابطة طالبات نهضة العلماء (IPNU و IPPNU) في المنظمة الفرعية بمنطقة ريعين رجو، قديري ؟

ويستخدم هذا البحث المنهج الكيفي، مع نوع البحث الوصفي، وطريقة جمع البيانات باستخدام تقنيات المقابلة والملاحظة والتوثيق. ويستخدم تحليل البيانات في هذا البحث ثلاثة مراحل، وهي تقليل البيانات، وعرض البيانات، والاستنتاج. ولمعرفة صحة البيانات في هذا البحث باستخدام التثليث، يجب أن تكون البيانات مجتهدة وكفاءة البيانات.

وتظهر نتائج البحث ما يلي (1) دور رابطة طلاب نهضة العلماء ورابطة طالبات نهضة العلماء في تنمية شخصية المراهقة في المنظمة الفرعية بمنطقة ريعين رجو، قديري مع التشديد على أن أعضاء رابطة طلاب نهضة العلماء ورابطة طالبات نهضة العلماء لديهم الشخصيات الإسلامية، حيث يتم التركيز بشكل أكبر على الاستسلام والخضوع والطاعة والسلوك الجيد، حتى تكون حياتهم نظيفة جسدياً وروحياً، والتي بدورها ستحصل على الخلاص وسلام الحياة في الآخرة. وبالإضافة إلى إنشاء أجيال من المراهقين رابطة طلاب نهضة العلماء ورابطة طالبات نهضة العلماء الذين يتسمون بالإبداع في مواجهة الحياة في العصر التي تسمى بالألفي. (2) العوامل العائقة التي تعترض تنمية شخصية المراهقة لدى رابطة طلاب نهضة العلماء ورابطة طالبات نهضة العلماء في المنظمة الفرعية بمنطقة ريعين رجو، قديري. وتصادف رابطة طلاب نهضة العلماء ورابطة طالبات نهضة العلماء العوائق في أعضائها. وبالغالبة ما زالوا في طلب العلم والعمل. ولذلك في تنمية شخصية المراهقة لدى رابطة طلاب نهضة العلماء ورابطة طالبات نهضة العلماء، لا يمكن بعد توزيعها على جميع الأعضاء الآخرين. والعوامل الباعثة في تنمية شخصية المراهقة في المنظمة الفرعية بمنطقة ريعين رجو، قديري، هي المرافق والبنية التحتية المناسبة للغاية من حيث المكاتب والأموال، وغير ذلك. (3) يؤثر تطور هذه التنمية الشخصية على الشخصية الإسلامية، مما يجعل أعضاء رابطة طلاب نهضة العلماء ورابطة طالبات نهضة العلماء أكثر تدينًا ولديهم القدرة على عيش الحياة الاجتماعية مثل: القدرة على قيادة برنامج التهليل، وإمام الصلوات، وحتى يكونون قادرين على أن يكون ممثلي الأوقات في البرامج.